

Jean-Pierre Sueur a participé à la délégation d'élus de la région Centre-Val de Loire et du Loiret qui ont été reçus le jeudi 19 février par Alain Vidalies, secrétaire d'État aux transports. Ces élus ont plaidé avec force pour le « tracé ouest » de la ligne Paris - Orléans - Clermont-Ferrand - Lyon (POCL) qui permettrait de desservir Orléans et Bourges et d'assurer une liaison efficace avec la ligne POLT (Paris - Orléans - Limoges - Toulouse). Ils comptent poursuivre leur mobilisation : une ligne à grande vitesse qui traverserait notre région sans la desservir serait un non-sens !

Dans la presse :

>> La République du Centre du [17 février](#) et du [20 février](#)

>> Mag Centre du [19 février](#) et du [20 février](#)

>> Apostrophe 45 du [18 février](#) et du [19 février](#)

>> [Le 19-20 de France 3 Centre, jeudi 19 février](#)

Lire aussi, de Jean-Pierre Sueur :

>> [« Et si Orléans cessait de rater les trains... »](#)

.